
1. Mot de bienvenue du Président 
 

• Hommages à Marcel Sage,  Colette Rambosson et Mme Pinsard,  nos ainées qui nous ont 
quittés.  

• Le président présente  l’Ordre du jour qui est approuvé par l’assemblée.  
 
 

2. Rapport d’activité de 2023 
 

• Un verre d’amitié a été organisé en début 2023 en hommage à Monique Mégevand.  
• L’association de Ternier a participé à la fête des fleurs. 
• L’association a fait des commentaires sur le PLU étudié mais malheureusement ses 

recommandations n’ont pas été retenues  
• L’association a émis ses commentaires contre la piste cyclable liant Sain-Julien à Lattoy par 

les chemins agricoles et a proposé un contre-projet passant par l’avenue de l’Industrie   
 

 
• Rapport d’activité donné oralement est approuvé à l’unanimité 

 
 
3. Rapport financier  

 

• Présenté par le trésorier 

• Appel de cotisation en 2023 mais sans rappel. De la totalité d’une trentaine de membres, 

l’association n’a reçu que vingt cotisations. (Le prochain appel à cotisation sera renforcé par 

un rappel ultérieur.) 

 

• Rapport financier approuvé unanimement avec décharge au Comité  

•  

4. Budget  et cotisations 2024 

 

• Pour la gestion de ces cotisations, une vérification des emails des adhérents est nécessaire 

• Cotisation par adhérent reste inchangée à 20 Euro 

 

• Budget et cotisations 2024  approuvé à l’unanimité. 

 

5. Renouvellement du comité  

 

• Tous le membres du comité se sont représentés et ont été réélus à la majorité. Deux 

nouveaux candidats Mme Denyse Alves da Cunha et M Julien Dubost ont aussi été élus.  

 

6. Projets du Comité  

• L’association de Ternier va organiser un nouveau ramassage/nettoyage de notre quartier 
avec une « Chasse aux œufs et aux déchets » pour célébrer Pâques le 6 avril 2024 



 

• L’association  de Ternier  participera à la fête des fleurs le 26 mai 2024. Cette fête 
correspondant aussi à la fête des mères. 
 

• La création d’un ludobus pour les enfants de Ternier  
 

• Rendre la prochaine AG plus attrayante en proposant activité/exposition par la même 
occasion.  
 

 
7. Divers  
 

• L’association veut changer de nom et s’appeler maintenant « les amis et habitants du 
quartier de Ternier ». Le principe a été approuvé à la majorité lors de l’AG. L’association doit 
écrire à la préfecture. La révision des statuts sera mise en route. 
 

• Francine s’est offerte à participer aux séances du conseil municipal (3ème jeudi du mois) et de 
nous faire un compte rendu lors de nos réunions du comité. Ashley et Monika se sont 
proposés d’amener et de ramener Francine lors de ces séances 
 

• Francine veut continuer à être notre centre d’appels téléphoniques  
 
 
 

 
 

Commentaires de Mme la Maire  (lors de la présentation du rapport d’activité) 
 

• Les futures constructions sont pour l’instant gelées par un périmètre d’étude  

• Les poubelles devraient être inclues dans le PLU selon Mme la Maire.  Malheureusement 
souvent ses poubelles sont sur des domaines privatifs sur lesquels la Mairie ne peut pas 
imposer le type de moloque.  

• Les travaux du Tramway : 17 recours intentés côté Suisse à Perly. Genève attend la fin 2025 
pour statuer sur ces recours et en tous cas, les travaux ne commenceraient pas avant 2026… 

• Une réunion est prévue à l’Arande le 24 avril à 19h00 en présence du conseiller Genevois 
Maudet pour nous mettre au courant des avancées du Tram. 

• Pont Sonniaz : Les services techniques de la commune de St Julien ont déjà ramassé les 
pierres taillées qui étaient tombées dans le ruisseau de Ternier pour conservation. Les 
travaux de réfection sont prévus. 

• Pistes cyclables : Rien n’est encore acté. Toujours à l’étude. L’objectif est de relier les 
communes.  Il semble qu’il n’y ait pas de budget dédié à ce projet.  

• Chiens avenue de Ternier : La police municipale est passée suite à des plaintes reçues de trop 
de chiens sans laisse et agressifs. La PM va repasser. 

• L’allée entre la résidence Evidence et l’immeuble des logements sociaux va être rétrocédée à 
la commune qui va en faire un parking pour pallier au manque d’emplacements de 
stationnement qui n’avaient pas été prévus lors de la construction des logements sociaux. 

• Le second passage à niveau qui dessert la zone commerciale Avenue de l’Industrie va être 
modifié par la SNCF en redressant la route qui y accède. 

• Le 28 Mars aura lieu la présentation de l’étude sur le réseau de chaleur 



 
 

L’association remercie Mme Le Maire pour avoir partagé tous ces points  
 
 
 

Commentaires à l’intention de Mme le Maire  
 

• Nous avons signalé à Madame le Maire que trop de véhicules de plus de 3,5 tonnes 
empruntent le passage à niveau de l’avenue de Ternier : Notamment les bus 80 qui rentrent 
au dépôt.   

  
 

 

 


